

Gemeinderat von Zürich

17.03.99

Postulat

von Armin Schilter (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Personalbestand der Kreiswache 12 (Stadtpolizei Zürich) deutlich erhöht werden kann.

Begründung:

Es ist eine Tatsache, dass in Zürich Nord die Kriminalität stark zugenommen hat. Die Einbruchdiebstähle sind im Stadtkreis 12 in den letzten 5 Jahren um 58 % angestiegen.

Es kommt häufig vor, dass die Polizei personell nur noch in der Lage ist, für die Stadtkreise 11 und 12 mit etwa 80000 Einwohnern gerade noch eine Zweierteam-Streifenwagen-Besatzung auf Patrouille zu schicken.

Die Sicherheitsprobleme in Zürich-Nord sind ausgewiesen, und daher sollte der frühere Personalbestand zum Schutz der Bevölkerung wieder hergestellt werden.

